

歩いて会って何でも話す
ワクワクの突撃取材

あつべグッズ

市民の皆さん
たくさん登場

☆今回訪ねたのは
「扇田地区」
H24.5.30取材



清掃活動の後はみんなでラジオ体操



朝早くから元気に活動
している武美さん

久しきりのあつてグッドで気合十分の私が向かった先は「扇田地区チャレンジデー2012」。住民参加型のスポーツイベントで、15分以上継続して運動を行った住民の参加率を、同規模の地域と競い合うイベント。初参加となる扇田地区の対戦地区は広島県三次市二和町地区。「負けた方は相手の旗を1週間掲揚して、健闘をたたえなければならない」というユニークなルールで、誰でも参加できる種目も盛りだくさん。よし、楽しむぞ!!

手元に届いた実施種目一覧表。目に飛び込んで来たのは「開始6時」の文字…。「よし!一番最初の会場に行くぞ」と眠い目をこすりながら向かったのは伊勢町公園。ここでは公園清掃とラジオ体操が行われるということで、到着したときには草刈り機の音や作業している人たちの声が聞こえてきて、既に始まっている様子。

「早い人は6時前には始めているよ」と教えてくれたのは町内会副会長の吉原武美さん(伊勢町)。何班かの当番制で公園と会館の清掃を行っているそうで、確かに奇麗の一言。町内会は約10世帯で、この日は44人が参加。すごい人数ですね?「総会時から文書を回して周知したこと

が良かったかな。この町内は比較的新しく造成された場所だけど、町内的一体感は十分ですよ」とご満足の様子。この後すぐに山菜採りに行かれるという元気いっぱいの武美さん。私も負けていられません。頑張るぞ!

朝食を済ませて移動した先は比内体育館。ここは開会セレモニ

ーなどが行われるメイン会場。何やらおそろいのTシャツを着たスタッフさんたちを発見。早く取

材を受けてくださったのは「大館市ス

ポーツ推進員」の皆さん。今日はどうのようなお仕事ですか?「主に

参加者の名簿への記入や実行委員の補助が役目です」と答えてくれたのは会長の大澤明彦さ

ん(町)。ご自身も小学生から大人までを対象に、空手の指導をしているそうで「体を動かすのは人間の基本」とキッパリ。実行委員長でもある武田晋さんに協力しようと皆さんで参加したそうで、どこの会場でも積極的にテキパキ行動する姿はさすがスポーツ推進員って感じで、皆さん格好良かったですよ!



スポーツ推進員の皆さん。前列左から菅原圭子さん、畠澤和子さん、片岡公子さん、高橋紀子さん。後列左から菅原祥幸さん、伊藤秀夫さん、大澤明彦さん、菅原仁さん、畠山武藏さん、武田晋さん



開会セレモニー
みんなで頑張るぞ!